

**RENUNCIÓ A MOVIMIENTO CIUDADANO****Indira Kempis se va al PRI**

La **senadora** Indira Kempis, quien renunció en diciembre a Movimiento Ciudadano porque le negaron competir por la presidencia, se unió a la bancada del PRI ayer, informó el dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas, en redes sociales.

“En el @PRI\_Nacional nos sentimos muy orgullosos de sumar a nuestra bancada en el @senadomexicano a @IndiraKempis, una mujer congruente, de lucha, comprometida con las mujeres y con los pueblos indígenas, que ha demostrado con firmeza, valentía y dignidad el profundo amor que le tiene a México”, informó en X. **Fernando Merino**

